
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 先週は地区協議会参加の皆様お疲れ様でした。今年度も今週含めて残り 3 回の例会となりました。 
今日はスピーチをテーマに話させていただきます。 
 今年度はアクティブ城南ということでより活発なコミュニケーションを取ることをめざしてきました。その一つが会員ス
ピーチですがほとんど全員の会員さんにやっていただきました。今日が今年度最後ですが、田中会員よろしくお願いします。 
 大竹エレクトは初めての会員スピーチだったようですし、普段例会に来れない鈴木平助会員、渡部伸久会員、先週は新入
会員の雪野会員、もうすでにかなり前に会員スピーチをやって最近やっていないベテラン会員、皆さんにやっていただきお
互いを知ることができました。コミュニケーションは知ることから始まるのでいいきっかけになったのではないかと思いま
す。 
 先週の雪野会員のお話しには感銘を受けるとともに、お上手だなと感心いたしました。これからもぜひ多くの機会を持っ
ていただきたいと思います。私は第一回の会⻑挨拶の時は震えました。これがロータリーなんだと。 
 私のロータリー活動を⼆⼈の⼈が評価してくれました。一⼈はわが社の常務ですが、この前「社⻑、話しが上手になりま
したね〜。ロータリーやってるからですか」と⾔われました。わが社の研修会は来ていただくとわかりますが、結構笑いの
連続で、いかに心をほぐすかが腕の見せ所です。締めるのは簡単ですので。自分では笑点を見ているから上手くなったかと
思っていましたが、評価としてはロータリーやってるからだそうです。 
 もう一⼈は同業者の会社の専務から「野澤さんの話しは面白い。前はこんなんじゃなかったよね。いい感じになった。」と
⾔われました。これもロータリーに入ってからのことです。 
 自分は何か変えたつもりはないのですが、たぶん無意識のうちに皆さんのいいところをパクっているのだと思います。話
し方、雰囲気、考え方。 
 ある会⻑がロータリーはどんなところだというのが説明しにくいと⾔っていました。またロータリーをどうしたら楽しく
するかもよく協議会とかで話しあわれます。またどうやったら会員増強できるかも議論されます。 
 私なりに答えを持っています。自分たちが楽しく、奉仕を生活の中で常にしていればすべての問題は議論の必要がないと
いうことを。楽しくない⼈が集まれば何をやっても楽しくないし、楽しい⼈が集まれば何をやっても楽しい。⼈は感じる生
き物ですからここに入ったら良くなる、悪くなるを感じます。会員増強の基本は我々はミツバチが寄ってくる蜜になればい
いということだと思います。これがプライド＆メリットです。 
 私が先ほどのように⾔っていただいたということは学ばさせていただいたクラブの皆さんが素晴らしいということだと思
っています。ロータリーとは一⼈一⼈が本当に大事な「ロータリーそのもの」だと思います。 

2012201220122012 年年年年 6666 月月月月 12121212 日日日日((((火火火火))))    第第第第 1307130713071307 回回回回 ( ( ( (本年度本年度本年度本年度 45454545 回回回回) ) ) ) 例会例会例会例会    

● 点 鐘  野澤 幸弘 会⻑ 
● ロータリーソング  我等の生業 
● 四 つ の テ ス ト  山田 哲史 久君 
 

野澤 幸弘 会長 

Weekly Report 

 
 
１．.事務担当者研修セミナーの案内 

日 時 ７／２１（土） １２：００〜 
場 所 南東北総合卸センター 

（ガバナーエレクト事務所より） 
 

２．御礼状 （余市ＲＣより） 

 会 長 挨 拶 

会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘会⻑／野澤幸弘    幹事／野口雄介幹事／野口雄介幹事／野口雄介幹事／野口雄介    
広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史広報委員会／若林俊彦・山田哲史    
 
例会日／火曜日 12:30〜13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

 
 
出席 ２１名 欠席 １３名 出席率 ６１．７６％ 
前回出席率訂正 ８３．６２％ 

出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告出席委員会報告    ――――猪俣猪俣猪俣猪俣    和則和則和則和則    副副副副 SAASAASAASAA    

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告    ――――    小島小島小島小島    敦敦敦敦    副副副副幹事幹事幹事幹事    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOX BOX BOX BOX ――――    木村木村木村木村    武美武美武美武美    委員長委員長委員長委員長    

RRRR 財団財団財団財団 BOX BOX BOX BOX ――――    山内山内山内山内    昭昭昭昭    委員長委員長委員長委員長    

米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会 BOX BOX BOX BOX ――――    手代木手代木手代木手代木    和之和之和之和之    委員長委員長委員長委員長    

野澤君野澤君野澤君野澤君：地区協議会参加の皆さんお疲れさまでした。 
山田君山田君山田君山田君：誕生祝いありがとうございます。今週もよろしくお
願いします。 
⿊澤君⿊澤君⿊澤君⿊澤君：本日もお世話さまになります。 
平出君・木村（武）君平出君・木村（武）君平出君・木村（武）君平出君・木村（武）君：本日もよろしくお願い致します。 
湯田（一）君湯田（一）君湯田（一）君湯田（一）君：ニコニコに同じ。 

 

野澤君野澤君野澤君野澤君：田中さんスピーチ宜しくお願いします。 
湯田（一）君湯田（一）君湯田（一）君湯田（一）君：今日もよろしくお願いします。 
大竹君大竹君大竹君大竹君：皆さん、こんにちは。本日は宜しくお願いします。 
平出君平出君平出君平出君：お世話さまになります。大変過ごしやすい日ですね。
まもなく梅雨に入ります。 
小島君小島君小島君小島君：田中先生、本日はスピーチ宜しくお願い致します。
小野木さん、ロータリー情報お願い致します。 
木村（武）君木村（武）君木村（武）君木村（武）君：梅雨に入り健康管理をしっかり頑張りましょ
う。 

 

野澤君野澤君野澤君野澤君：旭川店開店になります。 
木村（武）木村（武）木村（武）木村（武）君君君君：野澤年度、例会も残すところ３回となりまし
た。頑張ってください。 
平出君平出君平出君平出君：お世話さまになります。 
湯田（一）君湯田（一）君湯田（一）君湯田（一）君：ニコニコＢＯＸに同じ。 

アアアア    ルルルル    ババババ    ムムムム    

 

 
 
● 会員スピーチ 田中 益成 君 
● Ｒ情報 小野木 國一 委員⻑ 

 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

残すところ後わずかの野澤会⻑の会⻑挨拶。 
名残惜しい感が御座います。 

本日は野口幹事がお休みのため小島副幹事（次期幹事）の
幹事報告です。小島幹事年度ももうすぐですね。 

今年度最後の会員スピーチは田中君です。 
確定申告や決算の次期も一段落し、落ち着いたところで会
津の事業主視点での経済事情についてお話頂きました。 

小野木君よりロータリー情報です。 
先日行われた地区協議会でのクラブ奉仕についてお話頂
きました。小野木君ありがとうございました。 


